

Oficina de la Alta Comisionada en Colombia tiene nuevo Representante en funciones

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos informa que el nuevo Representante en funciones de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos en Colombia es el señor Javier Hernández-Valencia.

El señor Hernández-Valencia tiene una amplia experiencia en la temática de los derechos humanos y un cercano conocimiento de la realidad colombiana por haber trabajado varios años con anterioridad en el país. Su experiencia con el Sistema de las Naciones Unidas incluye haber desempeñado funciones en la sede del Secretariado General de la Organización en Nueva York, así como en El Salvador, Ruanda, Guatemala y Haití.

El señor Juan Pablo Corlazzoli finalizó su misión en el país como Representante de la Alta Comisionada en Colombia, el pasado 4 de diciembre.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/12/cp0743.pdf>

[Descargar documento](#)